

Empleados del Club de Pescadores junto a vecinos de El Nihuil realizaron un lindo cartel nomenclador



Jóvenes que trabajan en el Club de Pescadores, en el distrito El Nihuil, decidieron armar y colocar un cartel de bienvenida teniendo en cuenta el importante número de sanrafaelinos y turistas que viajan hacia allá. Mauricio Salinas, delegado del distrito, dialogó sobre ello con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

El funcionario municipal recordó que los jóvenes le comentaron que tenían la idea de hacer un cartel de bienvenida o con el nombre del distrito, y “empezaron con el trabajo y la verdad es que les quedó muy lindo, muy prolijo, está el nombre del distrito con la figura de un indio y con la figura de un pez”. “Lo empezaron a fabricar, lo hicieron con chapas de una heladera vieja, así que imaginemos el trabajo que han hecho, muy artesanal, muy bonito”, expresó sobre este cartel que si bien originalmente deseaban colocarlo en la entrada del pueblo (antes de Carbometal), pero “después decidimos colocarlo en un cerro que está bajando lo caracoles, por una cuestión del paisaje, de la naturaleza, para que el turista vea la parte bonita de esa entrada”.

En el proyecto trabajaron alrededor de siete personas, pero –destacó el delegado– “la colaboración fue de todos, porque es una de las características que tiene El Nihuil, que a uno se le ocurre una idea y están todos dispuestos a trabajar”. En el mismo sentido

agregó que “el pueblo de El Nihuil ha tenido un crecimiento importantísimo en estos últimos años, y todavía hay mucho por hacer, hay muchos proyectos que están en carpeta, que están por salir, todos referidos a mejorar el pueblo a lo que es la prestación turística (que es lo que más estamos trabajando en el distrito)”. Algo que han notado en los últimos tiempos es mayor afluencia turística en el pueblo, no sólo en el Club de Pescadores que era lo que ocurría en otra época. De hecho –remarcó– “antes El Nihuil podría decirse que trabajaba solamente en época de verano, y hoy no, hoy podemos decir que tenemos turismo todo el año”.